

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 23. März 2010

Ehrenbrief der Stadt Mühlheim an Siegfried Kollmeyer

Für sein langjähriges ehrenamtliches Engagement wurde heute Herrn Siegfried Kollmeyer der Ehrenbrief der Stadt Mühlheim durch den Ersten Stadtrat Heinz Hölzel, in Vertretung für den erkrankten Bürgermeister, im Rahmen einer kleinen Feierstunde verliehen. Besonders sein Einsatz für Kinder und Jugendliche und seine Tätigkeit als Vorsitzender des Fördervereins des Friedrich-Ebert-Gymnasiums sind dabei beispielhaft zu nennen. Zu den ersten Gratulanten gehörte auch Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de